

2018年7月24日  
第98号

全労連

全労連  
憲法・平和グループ

# 憲法 平和闘争ニュース

**原水爆禁止 2018年世界大会・開会総会に広島被爆者団体連絡会議(7団体)の代表が登壇します**



2016年世界大会開会総会

8月4日の原水爆禁止2018年世界大会・開会総会に、広島被爆者団体連絡会議の代表が登壇して訴えます。登壇するのは、広島県原爆被害者団体協議会理事長の佐久間邦彦さん、もう一つの広島県原爆被害者団体協議会事務局長の前田耕一郎さん、韓国原爆被害者対策特別委員会副委員長の権俊五(クォン・ジュノ)さん、広島県朝鮮人被爆者協議会理事長の金鎮湖(キム・チノ)さんの4人です。

今回登壇する4人は、2年前の2016年の世界大会開会総会で、スタートしたばかりの「ヒバクシャ国際署名」をよびかける横断幕をもって登壇した皆さんと同じ顔ぶれです。核兵器禁止条約の採択、朝鮮半島非核化のプロセスが開始される新たな情勢のもとで、被爆地広島から「ヒバクシャ国際署名」の協力をよびかけます。

## 秋田県で全ての自治体首長が「ヒバクシャ国際署名」に賛同

7月14日、秋田市内の「にぎわい交流館AU(あう)」で開催された、広島・長崎の「原爆写真展」で、穂積志市長が「ヒバクシャ国際署名」に署名し、県知事を含む全ての首長(26自治体)が賛同しました。

秋田市は、政府・防衛省が陸上配備型ミサイル迎撃システム(イージス・アショア)の配備計画を決定。朝鮮半島の非核平和の流れの中で、「今なぜ配備か?」との疑問が市民の中にひろがっています。市民の世論が変化をつくりだしています。

(原水爆禁止世界大会実行委員会ニュース 7月23日号より)

# 原水禁世界大会成功へ一歩ずつ 国民平和大行進 ⑤ 広島

## 豪雨災害で広範囲に被害が出ているため 国民平和大行進広島県内のコースを一部変更し ます！

2018年7月13日 国民平和大行進広島県実行委員会  
皆さま お疲れ様です。

6日～7日にかけての未曾有の豪雨は、広島県をはじめ岡山・愛媛等日本に大きな爪痕を残しました。多くの方が亡くなり、行方不明の方もまだ多数おられ、必死の捜索活動が続いています。犠牲になられた方のご冥福をお祈りしますとともに、行方のわからない方が、一日も早く家族のもとへ帰って来られることを願っています。

この事態を受けて、国民平和大行進広島県実行委員会は昨日緊急に事務局会議を開催し、県内平和行進の実施について協議しました。

多大な人的被害が出ていることを慮り、全面中止も含め厳しい意見が出ました。

結論として、60年続けてきた「核兵器廃絶」の思いをつないでいくこと、地元実行委員会の強い思いを尊重することなどから次のような結論になりました。

- 1、人的被害が出ている地域、交通が寸断されている地域は行進を中止すること。
- 2、宣伝カーの音は控えめに。豪雨災害へのお見舞いのフレーズを必ず入れる。
- 3、シュプレヒコールはしない。
- 4、訪問する自治体には「お見舞い」を渡す。(日本原水協が全国の原水協に被災者支援カンパを呼びかけました)

以上の結論により、コースの一部を以下のように変更します。

### 1、東京→広島コース

- ① 7月30日 竹原市役所→竹原市役所のみとし、東広島市に引き継ぐ
- ② 7月31日 東広島市役所→東広島市役所のみとし、黒瀬町内はとりやめ
- ③ 8月2日 呉市役所→両城小学校→JR 呉駅に変更する。吉浦・呉ポートピア方面は中止する。

## ニカラグアが核兵器禁止 条約を批准し、12カ国 に！

7月19日にニカラグアが国連事務総長に批准書を寄託し、12カ国となりました。(ガイアナ、タイ、バチカン、メキシコ、キューバ、パレスチナ、ベネズエラ、パラオ、オーストリア、ベトナム、コスタリカ、ニカラグア)。

調印した国は59カ国です。核兵器禁止条約は、50カ国目の批准書が国連事務総長に寄託されてから90日後に発効します。

## 【静岡】島田市長も議長も「ヒバクシャ国際署名」にサイン！

6月の島田市議会の質問で染谷絹代市長に「ヒバクシャ国際署名」への賛同について質問しました。7月にも国連では核兵器禁止条約の採択がおこなわれようとする状況にあり、核兵器廃絶への大きな運動のさなかにあつたからです。島田市平和都市宣言の趣旨を生かし、市長から賛同する旨の答弁がありました。また、議長からも賛同の意向が示されました。

(原水協通信 On The Web より)

④ 8月3日 坂町・海田町は中止し  
地元責任者と通し行進者が両役場  
を訪問して「お見舞い」を渡す。

### 2、富山→広島コース

- ① 8月2日 マックスバリュー高陽→あすなる診療所の行進をとりやめ  
(安佐北区役所→マックスバリュー高陽、あすなる診療所→広島医療生協は予定通り。マックスバリュー高陽→あすなる診療所間は車移動)

## 暑い夏、各地で9条改憲許さない!安倍政権退場させる共同の発展 へ集会が計画されています!

**兵庫** 7月29日(日)13時30分～ 「県下各地の共同を さらに発展させる全県交流会議」  
講演とQ&A 和田進さん(神戸大学名誉教授)「壊憲動向、情勢をつかむたかひのポイント」  
主催:兵庫憲法共同センター、兵庫県革新懇

**滋賀** 7月29日(日)14時～ 7・29アベ9条改憲NO!滋賀県民集会 望月衣塑子講演会  
主催:安倍9条改憲NO!市民アクション滋賀

**京都** 8月23日(木)18時30分～ 「9条改憲許すな!安倍政権退場!決起集会」  
主催:アクション・京都 府下の行政区単位・学区単位でも「安倍9条改憲NO!アベ政治を許さない」とりくみや学習・交流を広げ、秋へむけた活動を進めていきましょう。